

### Las cajas de ahorros en el 80º aniversario de CECA

Desde su creación en 1928, la Confederación Española de Cajas de Ahorros (CECA) viene prestando servicios especializados a las cajas de ahorros. Como asociación nacional, la CECA, entre otras tareas, las representa tanto en el ámbito nacional como internacional y actúa como centro de estudios de todas las cuestiones que las afectan.

*Cuadernos de Información Económica* quiere rendir un público homenaje a la CECA con motivo de su octogésimo aniversario y lo hace sumándose a los objetivos

de servicio a las cajas de ahorros que la Confederación persigue.

Por ello, este número ofrece sendos artículos que ejemplifican a las cajas como entidades diversas pero operantes en los mercados financieros sin ningún privilegio especial, y demostrando un elevado grado de competencia y eficiencia. Por otra parte, esa diversidad que se pretende destacar, no resulta especialmente extraña cuando se examinan las instituciones de crédito existentes en otros países de la Unión Europea.